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ЯЙВЛЯ СТМЙИЙА

Лучше готовить и проводить 
партийные собрания. Передовая.

Первая сессия Верховного Со
вета РСФСР.

ВТОРАЯ СТРАНИЦА
Вторая сессия городского Со

вета.

в номере:

По ленинским местам Ленин
града. .

ТРЕТЬЯ СТРАНИЦА 
И. Поляков, Глубже вникать 

в экономику производства.
М, Силин. Работе с кадрами 

повседневное внимание. 
ЧЕТВЕРТАЯ СТРАНИЦА 
Телеграммы ТАСС.

ЛУЧШЕ ГОТОВИТЬ И ПРОВОДИТЬ 
ПАРТИЙНЫЕ СОБРАНИЯ

Первичные партийные opraim- 
своей повседневной поли

тической и организаторской рабо
той» массах проводят политику 
няртин, осуществляют ее реше
ния в  директивы. X IX  съездом 
КПСС в Устав включены новые
положения, направленные на ук
репление первичных организа
ций, повышение их активности.
... Первичная парторганизация 

^аяешно справляется со своими 
задачами, если коммунисты зани
мают авангардную роль на про
изводстве, если повседневно про
является забота об усилении и 
расширении связей с беспартий
ными трудящимися.

Поэтому деятельность первич
ной парторганизации должна быть 
направлена на формирование по
литически подготовленных, соз
нательных коммунистов, актив
ных бойцов партии. Требования, 
предъявленные к коммунистам в 
современных условиях, изложены 
в параграфе Устава об обязаннос
тях-членов партии.

Воспитание коммунистов в ду
хе.‘требований Устава н составля
ет основу внутрипартийной рабо
ты. Практика проведения собра
ний характеризует уровень внут
рипартийной жизни. По тому, м к  
проводятся собрания, можно су
дить о спаянности и активности 
коммунистов. Партийные собра
ния показывают, умеют ли 
партбюро, и секретари самокри
тично оценивать недостатки в ра
боте, принимать своевременные 
меры к устранению их на основе 
развертывания критики снизу.

В парторганизациях города пос
ле отчетов и выборов повысился 
уровень внутрипартийной рабо
ты. Партийные собрания собира
ются более регулярно, на них об
суждаются наиболее важные воп
росы политической жизни стра
ны, работы предприятий и уч
реждений. В обсуждении вопро
сов участвует большее число ком
мунистов. Большая часть собра
ний проводится открытыми с уча
стием беспартийного актива.

Хорошо организуют подготовку 
и проведение собраний секретари 
парторганизаций тт. Наумов (за
вод, где директором т. Морозов), 
Шаньгйн (предприятие, где на
чальником т. Хренов), Морев 
(предприятие, где начальником т. 
Кутенин), Гранев, Прутков и др.
, Однако во многих парторгани
зациях в практике проведения 
собраний имеются существенные 
недостатки. Нерегулярно, прово
дятся собрания в парторганиза
циях монтажной конторы 8 (сек
ретарь т. Гриценко), центральной 
лаборатории (т. Агеев), ФЗО N° 1 
(т. Мельников), отделения госбан
ка (т. Малоканов),

В парторганизациях управле
ния предприятия (секретарь т. 
Сазонов), завода, где директором 
т. Низяев, цеха 90, ЖКУ, цеха 
связи вошло в систему переносить

соорания по два— три раза с пер
воначально назначенного срока.

Имеют место случаи несерьез
ного' подхода в подбору вопросов
для обсуждения, когда на собра
ниях лишь утверждается план 
работы или состав предпразднич
ной комиссии и т. п.

Успех собрания зависит от 
его подготовки. В парторганизаци
ях монтажного участка, где на
чальником т. Хренов, ТЭЦ, заво
да, где директором т. Морозов, к 
подготовке вопросов на партий
ном собрании привлекается широ
кий актив. Коммунистам и бес
партийному активу поручается 
проверка отдельных участков ра
боты, подготовка материалов 
для доклада., рассмотрение пред
ложений. Все это обеспечивает 
активное, деловое обсуждение 
выдвинутых вопросов, внесение 
конкретных предложений.

Без надлежащей подготовки 
назначаются собрания в партор
ганизациях монтажного управле
ния треста «Электромонтаж», уп
равления «Тслдоионтроль», кон
торе железнодорожного транспор
та предприятия и других. К их 
подготовке не привлекается ак
тив, с докладами выступает сек
ретарь или руководитель коллек
тива. В результате собрания про
ходят неактивно, на них высту
пают одни и те же лица и очень 
редко рядовые коммунисты, реше
ния принимаются общие, некон
кретные.

Секретари парторганизаций, 
подготавливая собрания, долж
ны заботиться о четкости 
его работы. Деловитость собрания 
должна сказываться во всем: и в 
своевременном начале собрания, 
и в выборах президиума, и в соб
людении принятого регламента. 
Все должно говорить о том, что 
коммунисты собрались для серьез
ной работы.

В некоторых парторганизациях 
(АТК предприятия, Зверевского 
совхоза, КЖДТ) допускается не
правильное отношение к оформле
нию протоколов собраний и осо
бенно решений. Решение партий
ным собранием принимается не 
для формы, а как практическое 
руководство в работе. Этим дол
жно определяться отношение к 
его подготовке.

Партбюро и секретари партор
ганизаций подготовке партийных 
собраний должны уделять самое 
серьезное внимание, поднимать 
их роль и значение. Наряду с 
регулярностью проведения и тща
тельной подготовкой партийных 
собраний, надо, чтобы они были 
действительной ареной критики 
и самокритики, проводились не 
для формы, S для действительно
го обсуждения насущных вопро
сов партийной работы, чтобы они 
на деле выполняли свою роль 
высшего органа первичной парт
организации.

Новая постановка клуба рабочей молодежи
Драматический коллектив клуба 

рабочей молодежи подготовил но
вую- пьесу «Юность отцов».

На днях драмколлецтив добы

вал в клубе «Строитель» поселка 
имени Куйбышева. Пьеса «Юность 
отцов» имела большой успех у 
*ритеде$,

Ответ Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина на вопрос корреспондента ТАСС
Па пресс-конференции 23 мар

та президент США Д. Эйзенхауэр, 
отвечая на вопросы представите
лей печати о его мнении относи
тельно совещания глав прави
тельств великих держав, заявил, 
что, по его мнению, такому сове
щанию могли бы предшествовать 
предварительные переговоры с 
участием министров иностранных 
дел. Что касается совещания глав 
правительств великих держав, то 
президент США заявил: «Мы не
должны оставлять надежду на то, 
что на каком-то новом совещании 
будет сделан какой-то конст

руктивный шаг». По его мне
нию, совещание глав прави
тельств великих держав могло 
бы быть созвано без повестки 
дня и на нем могли бы быть • об- 
суждены все вопросы.

Корреспондент ТАСС обратился 
к Председателю Совета Министров 
СССР Н. А. Булганину с вопро
сом, каково отношение Советско
го правительства в этому заявле
нию президента США.

Тов. Н. А. Булганин дал сле
дующий ответ на этот вопрос: 

Советское правительство, как

и раньше, положительно относит
ся в высказанной президентом 
США идее совещания великах 
держав, если имеется в виду та
кое совещание, которое сносов - 
ствовало бы уменьшению напря 
женности в международных отно
шениях. В этой связи можно ука
зать, прежде всего, на то, что Со
ветское правительство уже пред
ложило провести в ближайшее 
время совещание четырех держав, 
на котором можно было бы решить 
вопрос об австрийском государст
венном договоре.

Первая сессия Верховного Совета РСФСР
26 марта состоялось заключи

тельное заседание первой сессии 
Верховного Совета РСФСР Четвер
того созыва.

Слово для выступления по до
кладу о Государственном бюджете 
РСФСР на 1955 год предостав
ляется депутату П. А. Малининой 
(Костромская область). Она рас
сказала об успехах колхоза «XII 
Октябрь», председателем которо
го является. На 100 гектаров лу
гов и пашни в колхозе имеется 
25 голов крупного рогатого скота 
и 10 голов свиней, в истекшем 
году получено по 476 центнеров 
молока. От каждой коровы еже
годно надоено в среднем 5.033 
килограмма молока. Годовой доход 
колхоза в 1954 году составил 
2.75G тысяч рублей,

С большим интересом присут
ствующие выслушали рассказ 
тов. Малининой о шефстве воз
главляемого ею колхоза над от
стающей сельхозартелью имени 
Красной Армии,

Затем выступил депутат А. П. 
Ромашков (Хабаровский край). 
Он остановился на неотложных 
вопросах развития хозяйства и 
культуры края, высказался за 
утверждение бюджета Российской 
Федерации на 1955 год .

Затем с заключительным сло
вом выступил министр финансов 
РСФСР депутат И. И. Фадеев.

Верховный Совет РСФСР еди
ногласно принял закон о Государ
ственном бюджете Российской Со
ветской Федеративной Социали
стической Республики, а также 
утвердил ряд Указов Президиума 
Верховного Совета РСФСР.

На сессии был избран Прези
диум Верховного Совета РСФСР в 
составе 27 человек. Председате
лем Президиума избран депутат 
М. П. Тарасов, секретарем —  
И. П. Зимин.

Верховный Совет РСФСР ут

вердил состав нового правитель
ства Российской Федерации. 
Председателем Совета Министров 
РСФСР утвержден депутат А. М, 
Пузанов.

После небольшого перерыва со
стоялось торжественное вручение 
Российской Федерации высшей 
правительственной награды —  
ордена Ленина, которым была на
граждена республика 29 мая 
1954 года в ознаменование 300- 
летия воссоединения Украины с 
Россией и за выдающиеся успехи 
русского народа и всех народов 
Российской Федерации в государ
ственном, хозяйственном и куль
турном строительстве.

В зале, кроме делегатов, нахо
дятся многочисленные гости —  
новаторы промышленности, сель
ского хозяйства, деятели науки 
И культуры, партийные и совет
ские работники, представители 
Советской Армии. Присутствуют 
представители ряда иностранных, 
посольств, советские и иностран
ные корреспонденты.

Бурными продолжительными 
аплодисментами встречают депу
таты и гости появление в прави
тельственных ложах товарищей 
Н. А. Булганина, К. Е. Ворошило
ва, Л. М. Кагановича, А. И. 
Микояна, В. М. Молотова, М. Г 
Первухина, Н. С. Хрущева, П. Н. 
Поспелова, М. А. Суслова.

Зачитывается Указ Президиу
ма Верховного Совета. СССР о на
граждении Российской Советской 
Федеративной Социалистической 
Республики орденом Ленина. В за
ле возникают бурные аплодисмен
ты, все встают.

Орден Ленина принимают от 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР тов. К, Е. Во 
рошилова' Председатель Верховно
го Совета РСФСР депутат И. В. 
Горошвин, Председатель Прези- 

—  —  ~

диума Верховного Совета РСФСР 
депутат М. П. Тарасов и Предсе
датель Совета Министров РСФСР 
депутат А. М. Пузанов. • ■

Председатель Совета Министров 
РСФСР депутат А. М. Пузанов 
от имени Верховного Совета и 
Совета Министров Российской Фе
дерации, от лица всех народов 
республики выражает Президиу
му Верховного Совета Союза ССР, 
Совету Министров Союза ССР я 
Центральному Комитету Коммуни
стической партии Советского 
Союза горячую признательность 
и сердечную благодарность за вы
сокую награду. В этот знамена
тельный день, говорит он, мы за* 
веряем, что Российская Федера
ция будет и впредь верной и 
надежной опорой нашей славной 
Коммунистической партии и 
родного Советского правительства 
в деле укрепления общественного 
и государственного строя нашей 
страны, в успешном претворении 
в жизнь нового плана подъема 
всего народного, хозяйства.

Депутат Пузанов заканчивает 
свою речь здравицей в честь на
родов Российской Федерации, в 
честь Союза Советских Социали
стических Республик, в честь не
рушимой дружбы народов совет
ской страны, родного Советского 
правительства, Коммунистиче
ской партии Советского Союза и 
ее Центрального Комитета.

Под сводами зала раздаются' 
бурные аплодисменты.

Затем с речью выступил тепло 
встреченный присутствующими 
Председатель Президиума Верхов-' 
ного Совета СССР товарищ К. Е. 
Ворошилов,

Речь тов. Ворошилова была 
прослушана с глубоким внима
нием и неоднократно прерывалась 
аплодисментами.

(ТАСС) -

В  Министерстве Иностранных Дел СССР
В советской печати уже сооб

щалось о том, что летом этого го
да предстоит посещение Советско
го Союза премьер-министром Ин
дии г-ном ДзЕмщаряаяой Неру ар

приглашению Советского прави
тельства. .

На днях между правительством 
Индии и правительством Совет- 
QKoro Союза состоялся обмен мне

ниями по вопросу о времени посе
щения премьер-министром Индии 
г-ном Неру Советского Союза.

Было согласовано', что г-н Не
ру прибудет в Советский Союз в 
начале вдоня сего года.
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Вторая своБия городского Совета 
депутатов трудящихся

28 марта состоялась вторая 
сессия городского Совета депута
тов трудящихся. Сессия заслуша
ла и обсудила доклад заведующе
го городским финансовым отделом 
депутата т. Карпова «О бюджете 
города на 1955 год и об использо
вании бюджета за 1954 год».

— В бюджете города на 1955 
год,— говорит докладчик,— нахо
дят отражение задачи, поставлен
ные Коммунистической партиен 
и Советским правительством по 
дальнейшему подъему социали
стической экономики, развитию 
культуры и повышению матери
ального благосостояния грудя
щихся.

Докладчик отмечает, что бюд
жет города за 1954 год выполнен 
по доходам на 111,7 процента и 
но расходам на 108 процентов. 
Большая часть средств бюджете 
била израсходована, как и преду
сматривалось планом, на народ
ное образование и медицинское 
обслуживание.

За счет перевыполнения до
ходной части бюджета исполком 
городского Совет, в порядке ис
полнения принял дополнитель
ных расходов по бюджету 918,2 
тысячи рублей, в том числе на 
коммунальное хозяйство 35 ты
сяч рублей, на содержание школ 
всеобуча 435 тысяч рублей, на 
проведение летней оздоровитель
ной кампании 51 тысячу рублей, 
на содержание учреждений здра
воохранения 243,2 тысячи руб
лей.

Отметив, что в истекшем году 
большинство предприятий выпол
нили свои задания, докладчик 
критикует ряд предприятий, мон
тажных организаций, а также 
артели промысловой кооперации 
за плохую работу по выпуску 
продукция, за нарушение порядка 
взноса в бюджет платежей. Толь
ко за несвоевременную уплату 
платежей в бюджет предприятие 
уплатило в прошедшем году 
265:246 рублей пени, с большим 
опозданием поступают в бюджет 
платежи от строительных органи
заций.

— Руководителям организаций 
и предприятий,— сказал доклад
чик,— необходимо усилии, борь
бу за повышение производитель
ности труда, строго выполнять 
указания правительства о режиме 
экономил, <» борьбе с бесхозяйст
венностью, и всемерном сниже
нии себестоимости (градукции.

Выступивший е содпеладо-м 
председатель бюджетной комиссии 
депутат т. Фетисов предложил ут
вердить представленный исполни
тельным комитетом городского Со
вета проект бюджета по доходам-- 
16592,3 тыс. рублей и пи расхо
дам— 14158,3 тысячи рублей. 
Составленный проект бюджета,— 
говорит он,— полностью отвечает 
интересам трудящихся города. В 
1955 году бюджетом предусмот
рено открыть дополнительно две 
средних и одну начальную шко
лы, детскую техническую стан
цию, детский сад. На 2294,1 ты
сячи рублей увеличивается бюд
жет по здравоохранению. В горо
де будет вновь открыт детский са
наторий, больница на 75 коек, 
двое детских яслей.

— Задача городского финансо
вого отдела состоит в том,— за
канчивает т. Фетисов, — чтобы 
обеспечить безусловное выполне
ние плана доходов бюджета, уси
лить контроль за работой пред
приятий, более глубоко анализи
ровать деятельность хозяйствен
ных организаций, систематически 
бороться за соблюдение режима 
экономии.

По докладу выступили депу
таты тт. Калганов», Юдаева, Си
дорова. Рябкова, Карпова, Бер- 
денников. За к, Дроздов, Федюко- 
вич.

После заключительного слова 
т. Карпова сессия городского Со
вета утвердила бюджет города 
на 1955 год в следующих сум
мах: по доходам— 1659,3 тысячи 
рублей, по расходам —  14158,3 
тысячи рублей. Переходящие 
остатки на первое января 1955 
года утвердить в сумме 116 ты
сяч рублей.

Подведены итоги смотра
фестиваля среди школ города

Москва. Высотное здание на 
площади Восстания.

Неделя детской книги
•С 2 4  марта началась «Неделя 

детской книги»— праздник юных 
читателей нашей страны, кото
рый проводится ежегодно в дни 
весенних ка-никуд.

Читатели городской детской 
библиотеки за месяц до каникул 
начали подготовку к «Неделе 
книги». Они принесли в библио
теку рисунки из своих любимых 
книг, макеты приборов, сделан
ных с помощью книг по технике, 
вьншшге. Готовились читатели к 
утреннику по книге Ильина и 
Сегал «Рассказы о том, что тебя 
окружает», к обсуждению книги 
Ликстанова «Малышок».

В дни «Недели детской книга 
в гости к читателям приезжал 
писатель —  делегат П-го съезда 
Советских писателей. Он расска
зывал детям о его встрече с А. М. 
Горьким на I съезде советских 
писателей и о работе II съезда.

После выступления писателя 
участники библиотечного круж
ка городской детской библиотеки, 
а также пионеры городского Дома 
пионеров показали свою самодея
тельность. Были прочитаны сти
хотворения, участницы хорового 
кружка городского Дома пионе
ров свели песню «Край родной», 

Л, Кирсанова,

На сцене самый маленький 
участник фестиваля «Слава тру
ду» —  первоклассник Коля Саль
ник. Его маленькую фигурку чуть 
видно из-за гармошки. Он бойко 
исполняет песню «Раскинулось 
море широко». В его глазах све
тятся радостные огоньки. Впер
вые он выступает на сцене, но 
волнения нет, пальцы уверенно 
бегают по клавиатуре. Песню сме
няет валы- «На сопках Манчжу
рии». затея »н играет «Подгорку».. 
Дружными рукоплесканиями 
встречает зал игру юного музы
канта, выступавшего на смотре 
от коллектива школы J I  15.

На городской смотр самодея
тельности школа. Л? 15 предста
вила 17 номеров: хор, сольное пе
ние, танцы, декламация, Многие 
из них имели успех.

Особенный, интерес зрителей 
вызвали выступления семилетней 
школы X» 4. Слаженно и хорошо 
пел хор старшеклассников песни: 
«Хороша ты, Москва», и русскую 
народную песню «Как пойду я на 
быструю речку». Ученица 3-го 
класса, Люда Леонтьева умело ис
полнила на пианино русскую 
плясовую «Камаринскую*.

-Оживленно стало в зале, когда 
на сцену вышли девочки и маль
чики в молдавских национальных 
костюмах. С задором и живо они 
исполнили танец «Молдовеняску». 
Их сменила другая хореографи
ческая группа, которая замеча
тельно исполнила украинский та
нец. >

Организованность, дисциплину 
и активность показал коллектив 
учащихся школы Ж  4. Особенно 
нужно отметить большой труд 
учащихся 3-го класса, которые 
под руководством родительницы 
т. Гвоздевой к смотру подготовили 
кукольную постановку «Кот в са
погах». Постановка прошла с 
большим успехом.

Семилетняя школа № 5 пред
ставила на смотр небольшую про
грамму, однако отдельные номера 
исполнены неплохо.

С разнообразной программой вы
ступили учащиеся семилетней 
школы № 14. Большинство номе
ров продуманы, тщательно подго

товлены, чувствуется дисципли
на участников самодеятельности, 
хорошо оформлены костюмы. Ре
пертуар отличается разнообразием 
жанров.

Нельзя этого сказать о емги- 
летней школе №  13, которая к 
фестивалю подготовилась слабо. 
Репертуар подобран без учета воз
растных особенностей детей. Не
брежность в костюмах, слабо под
готовленные выступления, недис
циплинированность участникйв 
концерта говорят о том, что учи
тельский коллектив школы Jsf 13 
ео главе с директором т. Конова
ловой, пионерская органшация не 
уделяют должного внимания вне
классной работе, мало занимаются 
вопросом развития самодеятельно
сти среди школьников.

Школы го,рода представили на 
смотр богато оформленную вы-_ 
ставку различного рода раб#£С 
Особенное, внимание привлекав? 
выставка средней школы X» 10. 
Здесь замечательные вышивки 
рукодельного кружка. Участники 
кружка «умелые руки» сделали 
изящные подставки под цветы, 
табуретки, ящик для цветов. Чле
ны физического и математическо
го кружков своими руками сдела
ли все необходимые пособия но 
математике и но физике.

Интересные работы резьбы т.* 
дереву представили учащиеся 
школы № 15. Под руководством 
учителя т. Буртаева они сделали 
шкатулки, подставки, раави для 
карточек, и т. д.

Неплохие наглядные пособия 
по биологии, художественные вы
шивки выставила школа 14. 
Заслуживает похвалы также, ма
кет железнодорожного моста, сде
ланный учеником 8-го кааее» 
школы №  3 Злыгастевьш

Смотр самодеятельности и вы
ставки работ школ города, посвя
щенные фестивалю «Слала гру
ду», показали на сколько возросяа 
активность учащихся, эжишлась 
в школах кружковая работа.

Первые места заняли: среди 
средних школ —  школа 10, 
среди семилетних —  шкода К» 4.

К. Ковапенкв.
в т

По ленинским местам 
Ленинграда

За устланным тяжелой зеленой 
екатертью столом разместились 
убеленные сединами ученые. Пе
ред ними с листком в руках не
высокий худощавый юноша. Его 
лучистый взгляд полон вдохнове
ния, Но всему чувствуется, что 
говорит он ярко, убежденно и от
вет его захватил всех присутству
ющих: и маститых ученых, кото
рых нелегко удивить, и студен
тов, собравшихся на экзамен. 

Таким предстает молодой В, И. 
Ленин в картине художника 
Орешникова, установленной в 
главном корпусе Ленинградского 
государственного университета. У 
этой картины, воссоздающей яр
кий эпизод юности великого вож
дя, подолгу простаивает всякий, 
етс впервые попадает в старин
ное университетское здание на 
Неве, в котором 64 года тому на
зад экстерном сдавал экзамены 
но юридическому факультету 
В. Ульянов.

Страницы истории Ленинград
ского университета, связанные с 
этим событием, составляют пред
мет особой гордости всего сто мно
гочисленного ко л л ш п т,

Цаишм т  У-тмжтых, при

бывших из Симбирска в Петер
бургский университет, был стар
ший брат Владимира Ильича —  
Александр. С 1883 но 1887 год 
он был студентом естественного 
факультета. Сохранившиеся до
кументы свидетельствуют о том, 
что на третьем курсе Александр 
Ульянов написал блестящую ра
боту по зоологии, удостоенную 
университетской золотой медали. 
Вручая ему, будущему «государ
ственному преступнику», эту на
граду, ректор назвал Александра 
Ульянова гордостью Петербург
ского университета.

Минуло несколько лет о тех 
пор, как оборвалась на царской 
виселице яркая жизнь Александ
ра, и в Петербург в сентябре 
1890 года впервые приехал Вла
димир Ильич. Эта поездка была 
посвящена предварительным пе
реговорам с юридической испыта
тельной комиссией при Петер
бургском университете, которой 
молодому революционеру, исклю
ченному из Казанского универси
тета, было разрешено экстерном 
сдавать экзамены.

Скромный университетский му.
! (ей Зсрсйшо тщ&шт

альную экспозицию; ^Детство, 
юношеские годы и начало рево
люционной деятельности В. И. 
Ленина». Здесь воспроизведены 
фотокопии прошений, поданных 
Лениным в министерство народ
ного просвещения и председателю 
испытательной юридической ко
миссии при Санкт-Петербургском 
университете, о разрешении ему 
держать экзамены экстерном. На 
одном из стендов — фотокопия 
диплома первой степени об окон
чании юридического факультета 
Петербургского университета, вы
данного В. И. Ульянову 26 янва
ря 1892 года.

Из помещенной гут же справ
ки явствует, что весной и осенью 
1891 года В. й, Лениным было 
сдано 13 устных и один письмен
ный экзамен, и по каждому из 
них он, единственный из 33 эк
заменовавшихся, получил наи
высший балл.

Не узнать теперь бывшего Пе
тербургского, ныне Ленинградско
го, университета. Свыше 10 ты
сяч студентов пятидесяти с лиш
ним национальностей занимаются 
на 12 его факультетах. Ежегодно 
Ш  вс: уголка -трпнм pagi,сажа

ются его питомцы, молодые люди 
с дипломами в руках, В далекой 
сибирской тайге, на целинных 
землях Казахстана, в Заполярье и 
в Средней Азии звучат их моло
дые голоса, несущие людям зна
ния.

Ленинградский университет 
стал одним из крупных центров 
изучения богатейшего ленинского 
научного наследия. На его кафед
рах молодые ученые защищают 
диссертации, посвященные проб
лемам марксистско-ленинской тео
рии; научные доклады студентов 
и их дипломные работы посвяща
ются классическим трудам вели
кого корифея науки. Многие дис
сертанты связали разрабатывае
мые ими вопросы с революцион
ной, государственной и научной 
деятельностью * В. И. Ленина.

Богат памятными ленинскими 
местами великий город, носящий 
светлое имя вождя. В рабочих 
квартирах Невской заставы зву
чало в марвсистсЕНХ кружках его 
пламенное слово, призывавшее к 
борьбе с самодержавием. Здесь 
совместно со своими единомыш
ленниками Владимир Ильич соз
дал знаменитый петербургский 
«Союз борьбы за освобождение ра
бочего класса», впервые начав
ший соединение .рабочего движе
ния г социализмом,

Здесь, в Петербурге, создавался 
Владимиром Ильичем новый тип 
рабочей печати— пламенные лис
товки. Написанные Лениным и 
его учениками ш обращенные к 
семяпниковцам, ткачам Торнтон- 
ской мануфактуры и другим ра
бочим заставы, они зажигали 
пролетарские сердца неугасима» 
революционным пламенем. С Пе
тербургом связана деятельность 
В. И. Ленина в Россия в годы 
первой русской революции.

Память о великом революцио
нере хранят старинные стены 
бывшего дворца Ешесинской, Тав
рического дворца, площадь перед 
Финляндскиа вокзалом. Навсегда 
связано имя Ленина се Смоль
ным— штабом пролетарской рево
люции. Отсюда В. И. Ленин руко
водил октябрьским вооруженным 
восстанием. В Смольном состоял
ся исторический второй Всерос
сийский съезд советов, провоз 
гласивший победу Октября. С 
трибуны этого съезда впервые 
прозвучали ленинские декреты о 
мире и о земле. Навсегда сохране
но для поколений в виде неболь
шого музея скромное помещение 
в Смольном, в котором жид и ра
ботал гений пролетарской револю
ции.

А. ВВЕДЕНСКИЙ.
Л^яннгр*!
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ГЛУБЖЕ ВНИКАТЬ В ЭКОНОМИКУ ПРОИЗВОДСТВА
Коллектив ремонтно-механиче

ского завода в IV квартале 1954 
года значительно улучшил свою 
работу и при ревком увеличении 
выпуска продукции добился ыш- 
жения себестоимости на 12 про
центов против установленных 
плановых показателей.

Вм&сте со веем коллективом 
предприятия коллектив нашего 
айпода взял на себя новые, более 
высокие, нем в прошлом году, обя
зательства.

Однако работа первого квартала 
1955 года показала, что ряд ру- 

ч^зодителей на заводе успокоился 
«а достигнутых успехах, не за
крепил их, стал меньше зани
маться вопросами экономики про
изводства, ениже-ния себестоимо
сти.

Одним из узких мест на заводе, 
серьезно влияющим на ход выпол
нения заказов, на себестоимость 
продукции является работа отдела 

-' Главного технолога. Отдел явно не 
справляется с большим объемом 
работ, часть заказов спускается в 
цехи без необходимой технической 
подготовки. Так, например, произ
водственным отделом спущен в 
цехи заказ на изготовление бето- 
шшешалок, каждая из которых 
насчитывает свыше 320 деталей, 
а технология имеется только на... 
Ч детали.

В результате отсутствия техно
логической разработки, в механо
сборочном н котельносварочном 
цехах возник ряд недоразумений, 
неувязок, что задержало выпуск 
бетономешалок, значительно уве
личило затраты. Еще не было соб
рано ни одной бетономешалки, а 
затраты на них уже более чем 
вдвое превысили намеченные по 
плану.

В котельноеварочиэм цехе «вар 
ка рам производилась не по кон
дуктору, в результате получился 
перекос рази во всех параметрах и 
поэтому все узлы и детали при
шлось подгонять; и ставить на ра
му по два— три раза.

Повторную работу пришлось 
производить из-за того, что узел

в сборе барабана смесителя не 
входил в раму бетономешалки.

Отсутствие необходимой произ
водственно-технической подготов
ки сказалось и на том, что вы
полнение такого заказа, как плу
ги системы Мальцева  ̂ проходило 
в цехах также без наличия необ
ходимых приспособлений и осна
стки.

Главному механику предприя
тия т. Макаренко, в непосредст
венном подчинении которого на
ходится наш завод, следовало бы 
внимательно разобраться в рабо
те отдела и оказать ему необходи
мую помощь.

Большие убытки несет наш завод 
из-за недоброкачественной работы 
ряда цехов. В чугунолитейном 
цехе (начальник т. Хачиев) брак 
за февраль превысил 6 тонн, в 
том числе свыше тонны литья 
забраковано только по одному за
казу —  ,\» 180017, Начальник 
цеха т. Хачиев сетует на недо
статочную квалификацию рабочих 
в то время, когда средства специ
ально отпущенные на организа
цию технической учебы, остаются 
неиспользованными.

В цехе плохо обстоит дело с 
учетом. Всем известно, что в на
ше время особенно жестко ставит
ся вопрос об экономии цветных 
металлов, а чугунолитейщики нри 
отливке бронзовых втулок по за
казу № 180162 перерасходовали 
свыше 350 килограммов цветного 
металла, путем завышения веса 
каждой детали на 5 килограммов, 
что удорожило заказ более чем на 
четыре тысячи рублей.

Крайне невнимательно к воп
росам межцеховой кооперации от
носится начальник сталелитейно
го цеха т. Солоницын. Почти два 
месяца назад в стальцех были 
возвращены из механосборочного 
цеха 39 фитингов (заказ 
№ 180105) на заварку дефелстов, 
допущенных сталелитейщиками, 
Тов. Солоницын до сих пор не за
канчивает ату работу, хотя знает,

что фитинги значатся как вы
пускной заказ механосборочного 
цеха.

В числе руководителей у нас 
имеются и такие товарищи, кото
рые не заботятся о государствен
ной копейке, легко подмахнут лю- 
буао бумажку, не вникая в ее со
держание. Главный апергетиЕ за
вода т. Нетак, не моргнув глазом, 
подписал документ о расходе пара 
на 77 тысяч рублей больше, чем 
фактически показывают приборы.

Нужно сказать, что у нас, кро
ме внутренних наших недостат
ков имеются и некоторые серьез
ные причины, мешающие нам из
вне. Недавно в городской газете 
справедливо критиковался негод
ный стиль работы треста матери
ально-технического снабжения, 
возглавляемого т. Гуфельдом. Из- 
за отсутствия электродов останов
лено выполнение ряда крупных 
заказов на сумму до миллиона руб
лей. Из-за отсутствия шихтовых 
материалов пять суток простоял 
чугунолитейный цех.

Упорядочение материально-тех- 
нического снабжения один из 
наиболее наболевших вопросов на 
■нашем производстве.

В прошлом году на нашем заво
де мы начали экономическую уче
бу руководителей цехов. В ны
нешнем году нам нужно расши
рить эту учебу, вовлечь в нее и 
средне-технический персонал, ма
стеров, начальников участков. 

Систематическое снижение се
бестоимости продукции и повыше
ние рентабельности —  одно из 
необходимых условий ускорения 
темпов выполнения заказов, до
срочного выполнения пятилетне
го плана. Долг каждого командира 
производства, большого и малого, 
повседневно интересоваться воп
росами снижения себестоимости 
продукции, глубоко вникать в 
экономику своего цеха, предприя
тия

И. Поляков,
главный бухгалтер ремонтно
механического завода.

Более 11 .лет работает столяром Иван Федорович Ьшель- 
ников. В ремонтно-строительном цехе ремонтно-механическо
го завода он— один из лучших производственников, ежеме
сячно выполняет задание на 160-—240 процентов. К го фа
милия занесена на Доску почета цеха и предприятия.

Иван Федорович активно участвует в общественной работе. 
Коллектив цеха избрал его в редколлегию цеховой' стенгазе
та  и группрофоргом.

На снимке: И. Ф. Тяжельтшщ за работой.
Фото Р Викторова, 

ft о
Квартальный плав выполнен досрочно

В дни предмайского социали
стического соревнования новых 
производственных успехов добил
ся коллектив ремонтно-механиче
ского цеха завода, где директором 
т. Ннзяев.

Квартальный план выполнен 
досрочно за два месяца и твадцать 
дней.

Наиболее высокой производи
тельности труда добиваются 
бригады слесарей тт. Золите., Ко
валенко, котельщиков —■ т. Быко
ва. токари тт. Ларионов. Смирнов, 
Барилов. Кабанов, Баколдин.

Н, Овчинников, 
председатель цехкома.

Б Л А Г О Д А Р Н О С Т Ь  В Р А Ч У
Большим авторитетом среди i найти подход и назначить нужное

горожан пользуется зубной врач 
городской поликлиники Е. И. Та
расова. Это хороший врач, чуткий 
и отзывчивый к своим пациентам. 
Кроме взрослых у т. Тарасовой 
лечатся и дети. К ним она умеет

лечение.
Хочется выразить свою благо

дарность Е. И. Тарасовой и поже
лать ей успехов в ее работе по ох
ране здоровья трудящихся.

Помнлова, Чуникина.

ЗАКАЗ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
Бригада слесарей, которой ру

ководит Виктор Иванович Миха- 
,18в (цех капитального ремонта 
оборудования РМЗ) было поручено

к 1 апреля отремонтировать трид
цать автопоилок для отправки в 
колхозы области.

Бригада с честью справилась с

порученным заданием, выполнив 
его на пять дней раньше установ
ленного срока, с хорошим качест
вом.

По следам наших выступлений
„Не мариновать рабочих предложений'*

Под таким названием в вашей 
газете была опубликована коррес
понденция начальника механо
сборочного цеха ремонтно-механи
ческого завода т, Погосянца и об
щественного инспектора по охра
не труда и технике безопасности

ции централизованного заточною 
отделения в механосборочном Це
хе.

Как сообщает редакции главный 
инженер ремонтно-механического ■ 
завода т. Воробьев, в настоящее- 
время приняты необходимые ме-

-т о каря т. Мамаева, в которой они; ры, и в механосборочном цехе вё- 
аритиковали руководителей заво-1 духе я работы но окончанию обо
да за медлительность в оргашда -: рудования заточного отделения.

Работе о кадрами— повседневное 
внимание

С собрания партийного
Подбор, воспитание и расста

новка кадров, в жизни каждого 
коллектива играет огромную роль, 
ибо от правильного решения это
го вопроса зависит в конечном 
счете успех любого дела. Вот по
чему собрание партийного актива 
строителей, состоявшееся 25-го 
марта в клубе рабочей молодежи 
и посвященное этому вопросу, 
прошло на высоком уровне кри
тики и самокритики.

Как докладчик, —  помощник 
начальника управления строи
тельства по кадрам т. Севостья- 
нов —  так и выступившие в пре
ниях отметили, что на строитель
стве создан работоспособный и 
боевой коллектив, способный ре
шать большие задачи. Усилиями 
этого коллектива за четыре года 
построен наш молодой город. План 
прошлого года строители выпол
нили на 111 процентов, при вы
работке на один человеко-день 
122 процента, что обеспечило 
пуск в эксплуатацию ряда слож
ных производственных объектов

Н а  В Ы Р О С  ц е л ы й

актива строительства
отряд командиров производства, 
зарекомендовавших себя опытны
ми руководителями. К ним отно
сятся начальник 3-го района т. 
Плаксия, главные инженеры кол
лективов тт. Понов., Кореневский, 
Чекашов, прорабы Никифоров, Со
кольников, Заикин, инженеры и 
механики Кузнецов, Бабкин, IIуш
ков, десятники тт. Смирнов, Фо
мичев, Ведерников и многие дру
гие.

Только в прошлом году пыли 
повышены в должности около 300 
специалистов. Начальником трак
торного цеха главной конторы 
«Строймехашшция» работает 
сейчас молодой инженер-механик 
т. Сучак, старшим прорабом мо
лодой инженер т. Кобзев, прора
бом первого строительного района 
работает сейчас комсомолец Игорь 
ЗОденков, лишь в прошлом году 
окончивший институт. Таких
примеров немало.

Несколько лучше, чем раньше, 
на строительстве поставлено дело 
повышения политических знаний 
н ряово# ввазшфиадия к я ш н

Однако, не довольствуясь неко
торыми достигнутыми успехами в 
подборе, воспитании и расстановке 
кадров, собрание партийного ак
тива вскрыло ряд больших недо
статков в этой важной работе.

В течение первого квартала те
кущего года строители снизили 
темны в работе и выполнили план 
первых двух месяцев всего на 72 
процента, допустив убытки в I  
миллиона рублей. Особенно плохо 
работал коллектив 9-го района 
(начальник т, Иванов!.

Строительные объекты все еще 
недостаточно укомплектованы 
дипломированными инженерами и 
техниками, а практикам не созда
ны должные условия для повыше
ния своих теоретических знаний 
Имеют место факты, когда в под
разделениях на ответственных 
должностях подвизаются случай
ные люди.

Нередки случаи, когда к воп
росу выдвижения специалистов 
руководители подходят необъек
тивно и в спешке. Иными причи
нами нельзя объяснить выдвиже
ние на должность начальника 
участка по строительству МТС т. 
Зиновьева или назначение на 
должность начальника участ
ка .меняй заюжжвадяьной

конторы т. Леденева, кото
рые, проработав немного вре
мени, доказали, что не в силах 
справиться с порученным делом, 
и их пришлось заменить. Такое 
положение является прямым ре
зультатом того, что ни главный 
инженер строительства т. Зура
бов, ни отдел кадров не работают 
над созданием резерва для выдви
жения.

В результате недостаточной ор
ганизации политико-вос питатель
ной работы с кадрами имеют ме
сто случаи грубого нарушения 
трудовой дисциплины, прогулы и 
пьянки среди части инженерно- 
технических работников. Какие 
требования в соблюдения трудо
вой дисциплины своим подчинен
ном могут предъявлять прораб 
Боровков и десятник Хохлов из 
2-го района, или инженер т. Гуд
ков из СМУ-15, если они сами не
редко являются на работу я не
трезвом виде?

Большие недостатки имеются 
еще в марксистско-ленинском об
разовании и повышении деловой 
квалификации строителей. Мало 
число инженерно-технических ра
ботников и служащих, повышаю
щих свои теоретические знания. 
Совсем не проявляют заботы о 
своем политическая образования

начальник механического завода 
т. У ханов, начальник 1-го района 
т. Черняев, начальник главной 
конторы «Строймеханизацин» 
т. Бавыкин и ряд других руково
дителей.

Еще хуже обстоит дело с повы
шением деловой квалификации' 
кадров. Этот важный участок ра
боты главного инженера строи
тельства полностью отдан на от
куп учебному комбинату. Да и 
возможно ли вообще серьезно' 
обобщать и распространять пере
довой опыт работ строителей, 
ли на стройке нет даже человеке;^ 
отвечающего за этот участок ра
боты. ;\v

Обо веем этом говорили вьюгу-, 
пившие в прениях по докладу т. 
Севостьянова начальник отдела 
рабочих кадров т. Галанин, на
чальник учебного комбината ?: 
Малаховский; главный диспетчер. 
управления т. Степанюк и другие.

Собрание партийного актива 
приняло развернутое решение,' 
выполнение которого позволит 
обеспечить улучшение работы по 
подбору, воспитанию и раеетаиов-, 
ке кадров, что явится важным; 
фактором в выполнении больших 
задач, которые стоят перед строи-.; 
те,тяни в 1955 году, '  \ ч

М, Силин.
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Беседы о дошкольном воспитании

Привитие детям трудовых навыков
Одной из основных задач вос

питания ребенка-дошкольника яв
ляется привитие ему трудовых 
навыков. Трудовые кавыки ребен
ка вырабатываются в семье и дет
ском саду.

Первые попытки проявления 
самостоятельности у маленького 
ребенка выражаются в желании 
самому надеть чулки, шапку, бо
тики и т. п. Каждый педагог и 
родитель должны придавать боль
шое значение желанию ребенка 
«сделать самому». Надо поощрять 
первоначальные трудовые усилия 
ребенка, использовать их дая вос
питания трудовых навыков.

Многие воспитатели детских 
садов уделяют большое внимание 
трудовому воспитанию. Опреде
ленные требования обусловлены и 
программой детского сада.

Часто в детский сад приходят 
дети, совершенпо не приученные 
в семье к элементарному самооб
служиванию, самостоятельности. 
Они не умеют снять пальто, за
стегнуть пуговицы, завязать 
шнурки. Не приучены закрыть 
за собой дверь, поставить на ме
сто стул и т. п. Например, в дет
сад привели шестилетнего Колю С. 
Вечером за ним пришла мать, и 
Коля, усевшись на скамеечку, 
подставляет то одну, го другую 
ногу матери для того, чтобы она 
одела ему калоши. Воспитатель
ница т. Ларионова с первого шага 
ребенка в детсаде начала при
учать его к самостоятельности. И 
вскоре мальчик начал все делать
сам. Важно, чтобы в этому стре-
мились и родители, проявляя в та
ких делах максимум терпения.

Часто дети не проявляют само
стоятельности по самообслужива
нию и потому, что не умеют де
лать того, что от них требуют. 
Правильно поступают те воспит; 
тели, которые обучают детей са
мообслуживанию. Например, вос
питательница т. Карпова говорит: 
«Смотрите дети, как надо мыть 
руки. Заверните рукава. Вот так. 
Смочите руки, сначала без мыла 
и т. д.». Свой показ воспитатель
ница сопровождает словами, так 
как сопровождающее слово помо
жет ребенку осмыслить действие, 
помогает запомнить название 
предметов действий.

После этого показа и разъясне
ния многие дети свободно справ
ляются с этой обязанностью и да
же без напоминания. Ранее мно
гие матери этой группы жалова
лись, что дети не могут сами 
умываться, одеваться. Теперь 
картина изменилась. В  дальней
шем воспитательница стремится 
закрепить навыки в привычке к 
чистоте, опрятности.

Большое значение в воспита
нии трудовых навыков имеют ор
ганизационные формы труда; ра
бота для коллектива, познание 
преимуществ коллективного тру
да. Воспитательница т. Колесни
ченко уделяет этому вопросу боль
шое внимание. Она умело исполь
зует окружающую жизнь для то
го, чтобы научить детей наблю
дать коллективный труд, органи
зовать детей на коллективный 
труд. Например, дети ее группы 
вымыли кубики, она не пропуска
ет случая, чтобы не подметить:

«Бог как хорошо все вместе по
трудились, а мне одной долго при
шлось бы мыть». Дети помогают 
дворнику вывозить на саночках 
снег. Воспитательница подчерки
вает, что все вместе дружно рабо
тали и хорошо помогли. Вечером 
дети наперебой сообщают родите
лям, как они работали.

Очень хорошо, когда дети ис
пытывают радость труда. Воспи
татели детсада № 4 строительст
ва приучают детей выполнять и 
тот труд, который не нравится. 
Ведь в школе они столкнутся с 
выполнением домашних заданий, 
которые, быть может, не так ин 
тересны, как обязательны. Дети 
любят играть, но не любят уби
рать на место игрушки. Любят по- 
ливать огородик и цветник, но 
не любят полоть. Но воспитатель, 
доказывая необходимость этой ра
боты, настойчиво добивается того, 
чтобы дети это делали.

Организованные в детсадах де
журства детей по столовой, в угол
ке природы, по подготовке к заня
тиям служат цели воспитания 
элементарного чувства обязанно
сти, возложенной на них. Воспи
татели тт. Литвинова, Ларионова 
уделяют много внимания органи
зации дежурств. Они постоянно 
руководят детьми, учат их выпол
нять эти обязанности. Списки де
журных в их группе составлены 
с учетом желания детей дежурить 
со своим товарищем. Дежурные 
в чистых, привлекательных фар
тучках накрывают на стол, раз
дают вторые и третьи блюда, рас
стилают и снимают скатерти, со
общают воспитателю о готовности 
стола. Красивая, удобная посуда 
способствует правильному выпол
нению обязанностей. Воспитатель 
поощряет правильное выполнение. 
Искренне любуясь сервировкой, 

'она обращает внимание детей: 
«Смотрите, как Игорь красиво 
разложил ложки, все с правой 
стороны. Правильно он сделал». 
Дежурным в уголке природы она 
напоминает: «Не забудьте сегодня 
повернуть к солнышку другой 
стороной цветы и разрыхлить зем
лю в ящике с луком».

Труд, связанный с посевом, по
садкой и выращиванием растений, 
полезен и тем, что он служит 
атеистическим целям и формиро
ванию правильных представлений 
о зависимости развития растений 
от ухода за ними людей.

Часто представления детей бы
вают неправильными. Так, воспи
тательница проводит беседу о тру
де колхозников. Один из детей за
являет: «Мой папа тоже поехал 
в колхоз работать. Он там будет 
муку сеять». Воспитательница 
разъяснила ребенку, из чего и как 
получается мука и указала ему 
на неправильность его высказы
вания.

Воспитание любви к труду бу
дет иметь успех только тогда, 
когда родители будут продолжать 
трудовое воспитание дома.

Только общими усилиями дет
ского сада и семьи осуществляет
ся трудовое- воспитание малышей.

О. Макаревич,

инспектор санотдела строи
тельства.

Давление Турции
ка Сирию

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как пере
дает из Дамаска корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс, в си
рийских правительственных кру
гах указывают, что турецкие 
войска сконцентрированы вдоль 
сирийской границы и, в частнос
ти, в районе городов Гази-Антеб, 
Килис и Мардин. Эго сосредото
чение войск, пишет корреспон
дент, вызвано тем, что Сирию не 
удалось втянуть в турецко-ирак
ский пакт.

Воскресник в механосборочном цехе
По инициативе комсомольской 

" организации механосборочного це
ха ремонтно-механического заво
да, в ц е я е б ш  проведен воскрес -

нив по сборке глубинных насосов 
для сельского хозяйства.

На воскресник вышло более 
пятидесяти человек.

ТЯЖЕЛОЕ 
ПОЛОЖЕНИЕ 

АМЕРИКАНСКИХ
ФЕРМЕРОВ

ВАШИНГТОН. (ТАСС). В связи 
с обсуждением ассигнований на 
нужды министерства земледелия 
США в 1956 финансовом году ко
миссия по ассигнованиям палаты 
представителей опубликовала док
лад, в котором указывается на 
«серьезные трудности, стоящие 
перед американским сельским 
хозяйством в настоящее время».

В св'оем докладе комиссия под
черкивает, что доход фермеров по
нижается с каждым годом. В 
прошлом году доход фермеров 
был почти на 20 проц. ниже до
хода, полученного в 1951 году. В 
течение последних двух лет за
купочные оптовые цены на сель
скохозяйственные продукты упа
ли почти на 7 проц., а с февраля 
1951 года— на 22 проц. Сельско
хозяйственные издержки увели
чились за о лет на 14 проц.; за
долженность фермеров по заклад
ным на. недвижимость с 1945 го
да удвоилась.

«В перспективе,— отмечается в 
докладе,— дальнейшее пониже
ние доходов фермеров в 1955 го
ду вследствие сокращения посев
ных площадей и низких цен 
почти на все сельскохозяйствен
ные продукты».

Такое положение, естествен
но, приводит в разорению фермер
ских хозяйств. Из ежегодного 
обзора министерства земледелия 
видно, что 55 тыс. фермерских 
семей только на юге страны обан
кротились вследствие сокраще
ния посевных площадей под 
хлопком. По признанию комиссии, 
сокращение посевов хлопка по
служит также причиной того, что 
130 тыс. фермерских семей с 
максимальным валовым доходом в 
1 тыс. долларов в год должны 
будут «понести в этом году даль
нейшие убытки в 100 долларов 
или более».

Китайская Народная Республика. В провинции Хэйлунцзян 
открыта школа механизаторов сельского хозяйства. В ней за
нимается около 700 учащихся. Слушатели изучают агротех
нику и машины, применяемые в сельском хозяйстве.

На снимке: группа слушателей в лаборатории.
Фото агентства Синьхуа.

В Совете Республики 
Франции

Как отмечает бюллетень «Фэктс 
Фор Фармере», многие фермеры 
в США вынуждены большую 
часть года искать работу на сто
роне, поскольку доходы с фермер
ского хозяйства не могут обеспе
чить их существования.

Однако кризис в сельском хо
зяйстве США нисколько не затра
гивает прибылей американских 
пищевых компаний. По официаль
ным данным, за 9 месяцев 1954 
года чистая прибыль «Нейшнл 
Д&йари Продактс» составила 29 
млн. долларов— почти на 4 млн. 
долларов больше, чем за соответ
ствующий период 1953 года. 
Компания «Дженерал Фудс» со
общила, что за этот же период ее 
чистая прибыль превзошла 24 
млн. долларов— на 6,5 млн. дол
ларов больше, чем в 1953 году.

ПАРИЖ. (ТАСС). 27 марта ра
но утром в Совете республики 
закончилось голосование по раз
личным документам, касающимся 
ратификации парижских согла
шений о вооружении Западной 
Германии.

Голосование началось после 
выступления председателя совета 
министров Эдгара Фора, который 
в заключение своей речи огласил 
текст письменного заявления 
правительства. В этом заявлении 
правительство настаивает на ра
тификации представленных зако
нопроектов без всяких поправок 
и берет на себя обязательства, от
ражающие требования, которые 
содержались в поправках, внесен
ных сенаторами. Эти обязательст
ва правительства касаются, в 
частности, заключения франко
саарской экономической конвен
ции, создания организации по 
производству вооружений («пула 
вооружений»), подготовки к пере
говорам с Советским Союзом.

В заключение дебатов Совет 
республики принял резолюцию, 
в которой принимает к сведению 
вышеупомянутое заявление пра
вительства, рассматривая этот 
документ, как «договор между 
правительством и парламентом». 
В результате этого маневра пра
вительства, з также давления, 
оказанного на членов Совета рес
публики, правое большинство от
клонило все поправки.

Затем началось голосование за
конопроектов о ратификации раз
личных документов, связанных 
с парижскими соглашениями. Со
глашение о создании «западно-ев
ропейского союза»— нового воен
ного блока при участии Западной 
Германии— было одобрено 184 го
лосами против 110; протокол о 
приеме Западной Германии в Се
веро-атлантический союз— 200 
голосами против 114; франко-за
падногерманское соглашение о 
Сааре от 23 октября 1954 г. —  
217 голосами против 92; согла
шение о прекращении оккупаци
онного режима в Западной Герма
нии— 234 голосами против 75.

Одобренные таким образом без 
всяких поправок парижские 
соглашения должны быть пред

ставлены для ратификации пре
зиденту республики и после сда
чи на хранение” ратификацион
ных документов вступят в силу.

ПАРИЖ. (ТАСС). После четы
рехдневных дебатов Совет рес
публики одобрил парижские сог
лашения о вооружении Западной- 
Германии.

Такое решение, противореча
щее национальным интересам 
Франции, принято второй палатой: 
парламета под давлением со сто--: 
роны правительства и в резуль 
тате сильнейшего нажима, ока
занного на Францию руководя
щими кругами США и Англии.

Как показали голосование и 
весь ход дебатов, вопрос' об отно
шении к вооружению Западной 
Германии вызвал глубокий рас
кол почти во всех буржуазных 
политических группировках. Вы-' 
ступления многих правых сенато
ров показали, что даже они вы
нуждены считаться с волей на
родных маес Франции, решитель
но протестующих против возрож
дения германского милитаризма.
В ходе дебатов лишь очень не
многие из членов второй налаты 
осмеливались прямо взять под 
защиту парижские военные согла
шения. Даже те сенаторы, кото
рые высказались за их ратифи
кацию, в большинстве случаев от
мечали серьезный ущерб, наноси
мый парижскими соглашениями 
интересам безопасности Франции, 
и прибегали в всевозможным 
уверткам, чтобы оправдать свою 
позицию в глазах общественно
сти.

Обсуждение парижских согла
шений в Совете республики с 
полной ясностью обнаружило так
же, что их ратификация (как от
мечал ряд участников дебатов) 
не сможет ослабить -серьезные 
противоречия между Францией, с 
одной стороны, и США и Англи
ей— с другой, а также что она 
вызовет дальнейшее обострение 
противоречий между Францией и 
Западной Германией, где возрож
даются силы реванша.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В КИНОТЕАТРЕ ГГОСЕЛКА~ЖАЙТЖА Г
«Праздник нашей молодежи» (цветной). Нач. 10 ч. а 

11 ч. 45 м.
«Два друга». Нач. 13 ч. 30 м., 15 ч. 15 м., 17 ч. 10 м., 19 ч. 

и 21 ч.
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